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令和元年度泉崎村子ども議会を開催

　１１月１２日（火）村役場議場で令和元年度泉崎村子ども議会を開催しました。
　本事業は、次世代を担う村の子ども達が「子ども議員」を通じて行政及び村議会の仕組みについて学び、自分
たちが暮らす地域について自由な発想や視点から考え質問することで、子どもの主体性をはぐくみ、また、意見
を村づくりに反映させることを目的として開催され、今年で３回目です。
　今年度は、泉崎第一小学校及び泉崎第二小学校６年生から選出された１０名の子ども議員の皆さんがそれぞれ
村づくりについて質問し、それに対して村長、担当課長が答弁を行い、その様子を各小学校の児童が傍聴しました。
最後に子ども達が目指す子ども像として「泉崎っ子宣言」を行いました。

中野目美咲議長(一小)
な か の め　み さ き

木野内和奏議長(二小)
き の う ち 　わかな

泉崎第一小学校の児童

泉崎第二小学校の児童
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太田川にある地下歩道を歩道橋にしてほしい
　私は、太田川にある地下歩道を歩道橋にしてほしいです。これは、登下校が楽になる
と考えるからです。
　地下歩道は大雨になると水が溜まり、通行止めになってしまいとても不便です。また、
歩道内にある電気も点いているものと点いていないものがあり、とても暗いです。

　　　村では大雨の際には見回りを強化し、状況を関係機関に連絡するなどの対策を講
じています。この地下歩道や中の照明は郡山国道事務所が維持管理を行っています。
　この場所には以前歩道橋が設置されておりましたが、車社会に移行する中で古くなったこと、車道の見通しを
良くすることを理由に撤去しました。このため、再度歩道橋を設置することは難しいです。しかし、今後も郡山
国道事務所と連携しながら歩行者の安全確保に努めたいと思います。

高齢者運転サポート制度を導入してほしい
　都会に比べて泉崎村は車に生活が支えられています。最近では高齢者による事故で子
どもが犠牲になることが増え、毎日の登下校で不安を感じています。
　高齢者による事故の原因はブレーキとアクセルの踏み間違いがほとんどです。そこで、
高齢者を対象に急発進防止装置の購入を補助するなど、サポート制度を導入してほしい
と思います。

　　　誤発進防止装置の補助は全国でも徐々に広がっていますが、補助の仕方は自治体によって様々です。
　泉崎村は自動車がないと不便な所なので、以前から注目していました。今後も実施に向けて前向きに検討した
いと思います。

大森未羽議員(一小)

秋　迦成議員(一小)

おおもり  み   う

あき　 　 かいせい

答

答

村に動物と触れ合える施設をつくってほしい
　村に動物と触れ合える施設をつくることは、村の経済が発展する良い機会になると考
えます。
　また、村の周辺の市町村にも動物と触れ合える施設はないので、周辺の市町村からも
人が来ると思います。
　場所はさつき公園の近くで、時間制でお金を払うようにするというのはいかがでしょ
うか。

　　　議員からご提案いただいたような施設を運営していくには、建物や様々な設備が必要になります。また、
動物との触れ合いを望む人ばかりではないということも考えなければならないことです。
　したがって、多くの人が利用するさつき公園への動物ふれあい施設の設置は難しいと思いますが、他の市町村
の情報を今後注視していきたいと思います。

本田依茉議員(一小)
ほ ん だ  え　 ま

答



広報
いずみざき7

通学路等へのガードレールの設置について
　泉崎二小の学区内には、小学生や幼児、お年寄りが危険を感じるところがいくつかあ
ります。そこで、通学路や危険を感じる場所へのガードレールの設置を提案したいと思
います。これは、歩道への車の侵入や子どもの不意の飛び出し防止にも効果があると思
います。
　子ども達が良く使う通学路や危険箇所へのガードレールの設置によって、より安全で
安心な暮らしが保証できると考えます。

　　　通学路については教育委員会が窓口となり、ご家庭からのご意見をもとに通学路の安全確認や危険箇所の
確認を行うなど、泉崎村全体の通学路の安全対策に取り組んでおります。
　通学路へのガードレール等安全施設の設置については、危険箇所の確認を行いながら前向きに検討したいと思
います。

地球温暖化に対する村の取組について
　今年は猛暑でプールに入ることができなかったり、大雨による災害が続きました。
　村では、地球温暖化に対してどのような方針をたてて対策を講じているのか、また、
どのようなことに取り組んでいるのか教えてください。
　また、普段僕たちは省エネやごみの分別に取り組んでいますが、このほかに僕たち村
民に取り組んでほしいことがあれば教えてください。

　　　地球温暖化対策として、村や住民の皆さんでできることとしてクリーンアップ作戦があります。ごみを分
別して適切に処理することで温室効果ガス、つまり二酸化炭素の排出を抑える効果が期待できます。
　住民の皆さんには、ごみのポイ捨てをしないこと、家庭内でも分別の意識を持っていただくことをお願いいた
します。

橋本空河議員(二小)

兼子桜翔議員(二小)

はしもと  くうが

か ね こ 　は る と

答

答

村内放送の有効活用について
　福島県は心筋梗塞の発生率が全国ワースト1位だそうです。泉崎村でも健康な生活を
送るための様々な施策を行っていることかと思います。
　私からもひとつ提案です。村内放送を有効活用し、村民の健康意識を高めるアドバイ
スを行ってはいかがでしょうか。
　また、多くの人が健康に不安を感じているお年寄り世代に向けて、孫の世代が呼びか
けることで効果が上がるのではないかと考えます。
　また、子育てなどについて悩みを抱えているお母さん方に対する放送をすることもできると思います。

　　　村内放送を利用して健康についての呼びかけをすることは思いつかなかったので、今回の議員の提案はと
ても素晴らしいと思いました。
　子育ての悩みを持つお母さんへの支援については、保健福祉総合センターの保健師が担っておりますが、内容
の見直しをしたいと思います。
　子ども達の声で放送という提案については、今後学校側と協議が必要になりますがぜひお願いしたいと思いま
す。

鈴木穂乃花議員(二小)
す ず き　 ほ の か

答
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最後に久保木村長より全体を通して答弁がありました。

「泉崎っ子宣言」

太田川にある地下歩道を歩道橋にしてほしい
　小学生（中・高生）の皆さんは元気で階段も心配あ
りませんが、高齢者（車椅子）を含めた多くの方々に
安心して国道４号を横断してもらうために立体交差に
しております。地下歩道の照明は LED 等の明るい物
へと改善したいと思います。

村に動物と触れ合える施設をつくってほしい
　動物カフェ・動物と触れ合える施設として経済効果
もあるという質問は、素晴らしいアイディアと感心し
ました。何の動物をどのように誰がやるのか、専属の
方も必要と思います。施設も含めると多くの費用が必
要となるので、少し時間を頂きたいと思います。

高齢者運転サポート制度を導入してほしい
　ご家庭でも話題になっているのかと感じました。高
齢者ドライバーの問題は話題になっております。田舎
ほど車が必要になり、８０歳を超えても買い物に行く
のに車が必要な訳です。村としてもふれあい号（公共
巡回バス）を２回往復／日しているのを３倍、４倍に
増やして無料タクシーに匹敵する公共サービスにし、
安心して免許の返納を促して参りたいと思います。

通学路等へのガードレールの設置について
　すごく危険だというところがあれば、学校やお父さ
んお母さんを通して意見を伝えてください。村の直轄
の村道や農道であればしっかりと対応したいと思いま
す。

村内放送の有効活用について
　福島県が心筋梗塞の発生率が全国ワースト１、非常
に驚きです。今後、啓蒙・啓発活動をして不健康な状
態を脱却したいと思います。学校と相談しながら実現
できると思います。これから協議しながら、素晴らし
い構想を是非活用していきたいと思います。

地球温暖化に対する村の取組について
　村でやれること個人でやれることがたくさんありま
す。積み重ねで環境が整っていきます。皆さんもゴミ
の分別や節約（二酸化炭素排出防止）を頑張って欲し
いと思います。また、天王台（地域）でも実施してい
る古紙回収やプラスチックを分別回収し、再利用する
ことによりお金を頂ける制度もありますので、村とし
ても力を入れていきたいと思います。

Farmer’s Market

こころや

泉崎村川畑 37-1 TEL 0248-53-5568

本年も宜しくお願いいたします
ここドリのキーマカレー(中辛:1人前150g 500円)
平飼いで育てた鶏と有機栽培玉ねぎを使って作りました

梨本あぶらやさんの雑穀教室
１月21日（火）14時～参加費1,500円（要予約：10名迄）

カフェの
教室

ス タ ッフ 募 集

 ①介護員　② 調理員　③ 生活相談員

特別養護老人ホーム ケアハウス泉崎
〒969-0104 西白河郡泉崎村太田川字金山34

☎０２４８－５３－３４５０

〒969-0101 西白河郡泉崎村泉崎字笹立山７-１
☎０２４８－２１－８０８３

地域密着型  特別養護老人ホーム さつきの郷

　ふるさと泉崎を愛し、責任を持って社会で活躍する
大人を目指し、自ら考え主体的に行動する子ども像と
して「泉崎っ子宣言」をしました。

い　いつも元気にあいさつをします！

ず　ずっとみんなで仲良く助け合います！

み　自ら学びよく考えます！

ざ　最後まであきらめないでがんばります！

き　絆を深めふるさとを大切にします！

中畑ひなた副議長(一小)

鈴木日向翔副議長(二小)

なかはた

す ず き　 ひ ゅ う が
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